

ENFANT SOLEIL DU LAC-SAINT-JEAN

ANNE-SOPHIE PRÉVOST, 6 ANS, DOLBEAU-MISTASSINI

Malformations congénitales aux fémurs



Anne-Sophie est une petite fille déterminée qui fait confiance à la vie. Elle adore les animaux et rêve de devenir vétérinaire. Elle aura un jour une clinique que son papa et son frère construiront pour elle.

«L'été, j'ai plein d'animaux à la maison. J'ai des poules, des cailles, trois coqs, cocotte lapine et mon ami mouton. J'aimerais aussi avoir un grand cheval noir. C'est important de donner des dollars aux enfants malades. Il faut qu'ils gardent courage.»

«C'est lors d'une échographie de routine que notre médecin a remarqué une anomalie aux jambes de notre bébé. Au CHU Sainte-Justine, nous avons appris qu'il était atteint de graves malformations aux deux fémurs. Tout s'effondrait autour de nous. C'est notre foi en la vie qui nous a permis de poursuivre la grossesse.

Lorsque Anne-Sophie avait deux ans, nous avons dû prendre la difficile décision de lui amputer le pied droit. Nous avons beaucoup pleuré, mais quelques semaines plus tard, notre petit trésor s'est mis à marcher avec sa prothèse comme si de rien n'était. Anne-Sophie a subi une autre opération majeure en octobre 2010 pour corriger l'angle de son fémur gauche. Elle est demeurée 6 semaines avec un plâtre sans bouger. Notre fille a convaincu les plus sceptiques que la vie peut être merveilleusement belle malgré nos différences. Elle a une force intérieure qui nous nourrit, elle fonce et ne regarde pas en arrière.

Lorsque l'on voit le logo d'Opération Enfant Soleil sur les équipements médicaux, nous savons que tout le Québec est derrière nous. C'est important de donner pour la cause des enfants malades.»

Sylvie Caron et Éric Prévost
Parents d'Anne-Sophie